

NPO法人 海外に子ども用車椅子を送る会

2月車いす整備例会

2月20日(日)

■時間：10am～3pm

(雨天でも開催)

■場所：交運社熊川工場

福生市熊川979

JR青梅線牛浜駅下車5分

■会員以外の方の見学参加
を歓迎いたします。

三二通信 第69号

マレーシアを訪問

昨年11月に、会長である私は車いすに乗る息子と共にマレーシアを訪問いたしました。目的は将来にわたり当会の寄贈先団体がCBR(Community Based Rehabilitation 地域に根ざしたりハビリテーション)と連携し、お互いの信頼のもとに車いすを確実に届けることができるようにすること、および送付国の地方にも車いすが配布できるようにすることです。

アジア地域から中近東諸国まで含めると50カ国以上が加盟するCBR幹部との会合で当会の活動紹介するとともに、息子も同席させて日本の障害者福祉の状況についても説明しました。

マレーシアの現状

クアラルンプール郊外のCBRが運営する4施設を訪問しましたが、50～60人収容施設でも車いすが2～3台程度でした。地方は車いすが全く不足しています。

車いすを押して移動すると、扉が自動化ではないため動けなくなったり、道路の段差で横断できないこともありました。そのためか車いすに乗車した人をほとんど見かけませんでした。年配の方を含め障害者が安心して外に出る環境づくりの難しさを痛感しました。

森田祐和

お知らせ

当会の活動がNHKのニュース番組のなかで紹介されます

◆NHK総合テレビ

◆おはよう日本

◆2011年1月28日(金)

◆4:30am～8:00am



アジア太平洋CBR会議
で当会の活動を説明

2010年11月14日

マレーシアにて

会長 森田 祐和 090-7239-7264 E-mail info@kotobukiya.com
事務局 志茂 和泰 090-9369-4878 E-mail shimo-yu@whi.m-net.ne.jp

<http://www.kurumaisu.ma.cx/>